
別記様式(第 7条関係) 

 

 

会 議 録 

 

1 会議の名称    第５回富士川町新中学校開校検討委員会 

 

2 会議日時     令和５年１月２６日(木) 午後７時３０分から 

                       午後８時２０分まで 

 

3 開催場所     富士川町役場１０１会議室 

 

4 出席者数 

(1) 委 員    １８名（欠席者：３名） 

(2) 事務局     ５名 

(3) 傍聴者    非公開 

 

5 議題（説明事項） ・これまでの経過及び富士川町新中学校開校検討委員会に

ついて 

          ・開校までのスケジュールについて    

 

6 会議資料の名称  別添のとおり 

 

7 発言の内容 

１．開会 

 

２．委嘱状交付 

  ※教育長から委嘱状の交付（代表者のみ） 

 

３．自己紹介 

 

４．教育長あいさつ 

  ※教育長よりあいさつ 

 

 



５．委員長及び副委員長の選任 

  前回までの委員長が辞退したため、委員長及び副委員長が不在となっている

状況にある。検討委員会設置要綱第５条第２項の規定により、委員の互選によ

って委員長及び副委員長を選任したい。 

  委員各位の承認により、会長に田草川眞氏、副委員長に鮫田敏光氏を選出 

 

６．委員長あいさつ 

  ※委員長よりあいさつ 

 

７．説明事項  

〇これまでの経過及び富士川町新中学校開校検討委員会について 

 ※事務局が資料を用いて説明 

 

委 員：令和７年度から新校舎を建設するということだが、どこに建てるのか。 

    グラウンドの北端か。またはプールがある東側に建てるのか。 

    もう大体決まっているのか教えてほしい。 

事務局：校舎の配置については、令和５年度から始める予定の基本設計内で決め

ていく。 

委 員 ：現在の校舎の位置だと、冬はグラウンドの３分の１は常に湿っている状

態で使えず苦労した。計画スケジュールを見ると、現在校舎が建ってい

る場所に建て替えるということではなさそうだが、北側にはすぐ北に民

家があり、日当たり等も考慮しなくてはならない。どこに建てるのが一

番良いか、できるだけ早く決まったところで教えてもらいたい。 

事務局：基本設計を委託する業者が決まったら、施設部会も含めて検討し、経過

や決まった際に検討委員会にも報告をしていく。 

委員長：日照の問題等も大変大事なことなので、慎重に進めてほしい 

 

委 員：昨年度までＰＴＡ副会長として、調査検討部会に参加していた。部会で

前回までに検討、決定した内容は引き継いでいくという理解でよいか。 

事務局：校名や制服・体操服の選定方法など、いくつか決まったことがある。そ

れらを再度部会で話し合い、継続するかどうか決めてから、検討委員会

に報告する。 

 

委員長：こういうことも部会や検討委員会で検討した方が良いことがあればお願

いしたい。 



 

８．その他 

〇調査検討部会での引継ぎ事項について 

〇会議の公開について 

〇会議開始時間について 

※事務局が説明 

 

委 員：次回から公開して開催することに異論はないが、傍聴者に発言権はある

のか。 

事務局：傍聴するのみとなり、発言権はない 

 

委 員：次回の検討委員会が３月となっているが、日程は決まっているのであれ

ば教えてほしい。 

事務局：まだ決まっていない。 

    内容が、３月議会での内容の報告になる予定なので、議会閉会予定後の

３月２０日以降になろうかと思う。よろしくお願いしたい。 

 

 

以上 

 


